

**COMUNICADO DE PRENSA DEL
OBSERVATORIO SOCIOECONÓMICO Y POLÍTICO DE LA
UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALENCIA SAN VICENTE MÁRTIR**

1 DE JUNIO DE 2016



**UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALENCIA
OBSERVATORIO SOCIOECONÓMICO-POLÍTICO**

El Observatorio Social, Político y Económico de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir, ante las manifestaciones recogidas en los medios de comunicación sobre el Cardenal Arzobispo de Valencia, Dr. D. Antonio Cañizares, considera oportuno destacar lo que sí ha dicho el Cardenal:

- Ha mostrado su más profunda preocupación por la situación de las personas más vulnerables y ha pedido públicamente *“dar la buena noticia a los pobres, curar los corazones desgarrados, sanar las heridas de los caminos y de los salteadores, a pasar por el mundo haciendo el bien y a reconfortar a los que se sienten fatigados o desanimados”* (Homilía Vigilia de Pentecostés, 23 de mayo de 2015).
- Ha defendido la enorme importancia de la familia porque es la primera institución social y se ha mostrado convencido en la salvaguarda de la familia cristiana porque *“cada persona es amada en sí misma, no por lo que tiene”* (conferencia en el colegio Sagrada Familia Patronato de la Juventud Obrera de Valencia, 31 de mayo de 2015) y *“en la familia cada uno es reconocido, respetado y valorado en sí mismo”* (homilía domingo de la Sagrada Familia, 27 de diciembre de 2015).
- Ha manifestado su sensibilidad hacia las personas que emigran de sus países, especialmente, a los refugiados que han huido de la guerra en Siria y ha animado a la sociedad española a ofrecerles *“la acogida y la ayuda fraterna a nuestros hermanos inmigrantes y refugiados”* (Homilía Jornada de oración por los inmigrantes, 7 de enero de 2016). *“En este mundo en el que cada uno va a la suya, hay que acoger a todos, sea quien sea y aunque no sean de los nuestros porque nos hace falta acoger, aceptar, acercarnos y escuchar”* (vigilia jóvenes, 7 de noviembre de 2015).
- Ha elevado su voz para que terminen las guerras en el mundo y haya una verdadera paz. Siempre se ha posicionado del lado de las víctimas, especialmente por los niños y los jóvenes *“Nos duele en lo más profundo del corazón que haya países enfrentados y divididos, y niños que mueren víctimas de la guerra, del odio y de la violencia”* (Jubileo de los niños, 27 de febrero de 2016)

- Ha rechazado enérgicamente la violencia, en cualquiera de sus formas, y siempre que ha habido un atentado terrorista, ha lanzado sus plegarias por las víctimas, para que las familias encontrasen el consuelo y por el fin del terrorismo. El Cardenal ha elevado sus oraciones *“por las víctimas, sus familiares y sus pueblos y también por los terroristas para que les llegue el perdón de Dios, porque no saben lo que hacen”* (Vigilia de oración por las víctimas de los atentados terroristas, 21 de noviembre de 2015).
- Ha mostrado su sensibilidad *“con la ecología integral y la vida humana hoy tan amenazada, con todos los problemas derivados como son las nuevas pobrezas, los movimientos migratorios consecuencia de la guerra y la persecución religiosa, el hambre en el mundo, la marginación y la exclusión social en los países más avanzados y las graves situaciones que se dan en los países menos desarrollados”* (Ideario UCV sancionado por el Cardenal).
- Ha hecho pública su preocupación por *“las dificultades de muchos jóvenes para integrarse en la sociedad a través de su incorporación al mercado laboral”* (Ideario UCV sancionado por el Cardenal) y *“fenómenos como la violencia juvenil callejera, entre pandillas y aún en la misma escuela; el creciente consumo de drogas y de pastillas de diseño, los embarazos prematuros, los abortos en edades muy tempranas...”* (Reflexiones sobre la educación en España, hoy. Instrucción Pastoral, 21 de septiembre de 2007).
- Ha sido contundente en la defensa de la Libertad Religiosa puesto que *“toda persona tiene una dignidad inviolable que nadie puede conculcar y que todos debemos respetar y promover [...] la libertad religiosa, que no es uno más entre los derechos sino el más fundamental, piedra angular en el edificio de los derechos humanos.”* (Artículo Aconfesionalidad no es laicismo (I), publicado en La Razón el 2 de marzo de 2016)

En definitiva, el Observatorio Social, Político y Económico quiere manifestar que el Cardenal siempre ha trabajado activamente para acercar a los hombres y mujeres a Dios y ha luchado constantemente por la defensa de las libertades: de conciencia, de pensamiento, religiosa y educativa, respetando y queriendo la autonomía del Estado necesaria para una convivencia plural buscadora de la verdad.